



Regenbogen-Glaubensbekenntnis

Wir glauben an Gott, die den Regenbogen erschaffen hat.

Als eine Verbindung zwischen Himmel und Erde.

Im Regenbogen erblicken wir die Vielfalt unseres Lebens:

Das Rot, das uns Lust auf das Leben macht.

Das Orange, das uns Energie gibt und abenteuerlustig werden lässt.

Das Gelb, das unsere Wege erhellt.

Das Grün, das Ruhe und Leichtigkeit verspricht.

Das Hellblau des Himmels, das unsere Sehnsucht weckt.

Das Dunkelblau, das uns in die Tiefen der Nacht führt

Das Violett, das wir mit Abschied und Trauer verbinden.

Wir glauben daran:

Jeder Mensch ist ein besonderer Teil dieser Vielfalt unserer bunten Erde.

Wir glauben daran: Wir sind von Gott erschaffen und gewollt.

Wir glauben daran: Wir alle werden von Gott bedingungslos geliebt.

Wir glauben an Jesus Christus, der wie ein Bruder, wie eine Schwester für uns ist.

Durch seine Worte, durch sein Handeln, durch sein Leben erfahren wir,

was es bedeuten kann, bedingungslos zu lieben.

Wir glauben an die Heilige Geistkraft. Sie ist unsere göttliche Kraft und Inspiration.

Ihr Segen verbindet uns mit allen Menschen.

Durch sie können wir lieben und geliebt werden.

Wir glauben an Gott, die den Regenbogen erschaffen hat

Eine Verbindung zwischen Himmel und Erde.

Unerreichbar und uns doch ganz nah wie Gott.

Unendlich bunt und vielfältig wie wir Menschen. Amen.